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会議・研修会報告会議・研修会報告会議・研修会報告

平成20年12月12日（金）
： 山　郡 10：00～11：45
： きわい 14：30～16：30

郡 山 会 スクッネアルテホーュビ山郡 ： 場
苑徳報 ： 場会きわい

期　日 会　場 平成21年2月7日（土）・8日（日）

平成21年1月30日（金）・31日（土） 虎ノ門パストラル
平成21年度の活動計画案が提示されました

期　日 会　場

都道府県看護連盟会長会

清稜山倶楽部

期　日

会　場
講　演

石田幹事長研修会 県役員・支部長合同会議

テーマ「働きやすい職場づくり」
講師　日本看護連盟　幹事長　石田　昌宏

講　演 テーマ

「青年部の仲間づくり」
講師　日本看護連盟　幹事　中　友美

講　演 テーマ

「介護報酬改定（案）からみる看護の展望」
講師　社団法人日本看護協会　常任理事　高階　恵美子

「基礎研修にどのように
係わっているか」

グループワーク

郡山ビッグアイ

期　日

社団法人福島県看護協会
福島県看護連盟

共 催

会　場

133名参 加

看護管理者新春のつどい

平成21年2月4日（水）
14：00～17：00
ホテルプリシード郡山

期　日

会　場

県役員・青年部委員合同研修会

平成21年1月10日（土）13：30～17：30

平成21年1月24日（土） JNAホール期　日 会　場

看護教育者セミナー

「看護教育者セミナーに参加して」

私は平成20年４月に、35年間住み慣れた神奈川県から福島県に夫と共に移り住み、福
島県人の仲間入りをさせていただきました。この度セミナーに参加する機会をいただき、大変
光栄に思いました。看護基礎教育のあり方が大幅に変わろうとしている時期ですが、連盟の
活動に関心がうすい教育関係者は多いと聞きます。見藤会長が、保健師助産師看護師法
（保助看法）の第６条がどうして作られたのか歴史的背景を話され、「医師の指示のもと」と
いう文言が入ったことで、看護業務そのものにも「医師の指示」を強くしてしまった経緯は、看
護師の法律への関心が余りにもうすかったからだと指摘されました。基礎教育の中で「看護
政策に関する内容」をもっと歴史的背景をふまえて教授していく必要性を強く感じました。看

護大学が各県に出来たのは、看護師等の人材確保の促進に関する法律が平成４年に出来たことで、質の高い看護師
等の養成という基本的指針がうちだされ、各県に立派な看護大学が出来るようになりました。１つの法律が出来たことで、
財政支援措置がとられ、平成４年では14校であった看護大学が今では157校に増加しました。看護基礎教育で「看護と
法」とか「看護政策論」はきちんと教授して政治に強くなっていきたいと思いました。看護基礎教育の改革には保助看法
の改正が必要です。２名の組織代表では決定していくまでに、尽力不足とつくづく感じました。「制度は政治によってつくら
れる」ことが理解できましたので、私達の代表をぜひ国会に送り出したいです。セミナーに参加させていただきありがとうござ
いました。

学校長　上山　悦代
（太田看護専門学校）

20年度前期活動状況の振り返りと、後半目標達成に向けて活
動していくことを確認しあった。1月末開催された全国会長会で提案
された21年度日本看護連盟活動計画（案）を伝達、福島県としての
進め方を協議した。役員・支部長・青年部との連携強化を図り今後
の活動が良い形で展開できるように努力しなくてはならないことを真
摯に受け止める機会になった。

見藤会長より今の厳しい国政の状況では看護連盟として
組織全体で真摯に受け止めて行動しなくてはならないと挨
拶があった。前回は思うように結果がのびなかったので、アン
フィニにプラスしてメールの活用と基礎研修を十分に浸透さ
せることが重要である。今後、地域を巻き込む方法も実施して
強力な活動をしてよい結果を出すことが求められる。

今年初めての県役員・支部長の合同会議開催




